

Bonjour à tous, je me présente je m'appelle scheyer Axel, j'ai 21 ans je suis actuellement en BTS fluide Energie et domotique à Héricourt c'est un honneur et une fierté d'être ici, d'être à cette appel décisif en présence de tout les catéchumènes ainsi que l'évêque et le père Severin qui ma accompagner jusqu'à ce jour. Me voila enfin ici présent devant vous, moi qui avait cette envie de devenir Chrétien moi qui y pensant depuis des années mais qui n'osait pas franchir le pas. Un bon matin j'ai eu ce déclic j'en ai parlé à ma mère puis elle a pris les devants est a frappé à la paroisse ST Michel de Voujeaucourt. Père Séverin qui m'a ouvert ces portes et ma accueillis à bras ouvert afin de cheminer avec moi. Après quelque séances et des discussions à la maison j'ai embarqué ma sœur dans cette merveilleuse aventure, qui elle aussi a les mêmes envies que moi. Nous avons pu faire ce chemin ensemble et c'est avec joie que nous allons nous baptiser ensemble, chose qui n'aurait été impossible auparavant avec nos 5 ans de différence. Chaque séances d'accompagnement était très enrichissante avec une multitude de débat, ces séances se faisaient dans la joie et la bonne humeur elles étaient conviviales sous forme d'apéro dinatoire et de gouter. Le baptême représente un nouveau départ, le baptême signifie plus que le pardon des péchés, c'est un engagement à vivre une vie de disciple devant Dieu et j'en suis prêt je tien à remercier ma mère qui nous a accompagner ainsi que mon équipe d'accompagnement Patricia, Daniela et le Père Séverin.

Merci de votre écoute.